

Voici le premier article publié dans la revue spécialisée "Journal des professionnels de la petite enfance (JPPE/ Enfance) concernant l'expérience du dispositif innovant mis en place par notre association, le DAEV. Cette expérience est une des rares , actuellement à proposer un dispositif entièrement différent de la question des places d'accueil et de leur gestion C'est une action souple, qui s'adapte comme nous le constatons tant aux quartiers, que dans les bidonvilles. Elle place la petite enfance au coeur des actions éducatives et sociales, exprime son importance dans le cadre d'une politique de la Ville novatrice et efficace, et permet autour du dispositif une réelle implication de tous les âges. [numerisation0002.pdf](#)

## **Documents joints**

[numerisation0002.pdf](#)